



ごあいさつ

皆様いかがお過ごしですか。梅雨あけが今日(7/11)福島では発表されました。皆様には毎年



当園をご利用いただき誠にありがとうございます。まず3月の大震災の被害に遭われた方々に心からお見舞い申し上げます。また多くの励ましのご連絡、お見舞い本当に感謝いたします。家族全員なんとか無事に通常の生活しております。東京電力福島原発の事故以降、放射性物質が特にマスコミに取り上げられております。最近JAの集会で東湯野地区(畑)の放射線量が示され0.3~0.6マイクロシーベルトで福島でも比較的低い数値であることが分かりました。また、JA新ふくしまの桃の市場初出荷も大丈夫との連絡がありました。3月から果物生産のため毎日忙しくしており、少しホッとしております。皆様の信頼を裏切らないよう、公的機関からの指示があれば必ずご連絡をさせていただきます。安全で安心な果物でなければ絶対出荷しない覚悟です。震災以降、学生時代歌った「土の歌」(佐藤真)が思い起こされ畑で口ずさんでおります。大地を愛せよ、土に感謝せよ・・・今までの自分の生活を考え直すきっかけになりました。

大黒屋ニュース 1月 山梨研修



今年の1月18日山梨の萩原先生のもと青森から岡山まで約100名ほどの農家、JA、普及所が集合！管理の基本：剪定の勉強会を行いました。山梨のスタッフの皆さん感謝申し上げます。

3月11日 大震災



我が家も様々な所が傷みました。住宅のひび割れ、昔からのお稲荷様や屋根瓦など4ヶ月たっても業者が忙しすぎて来られない状態です。それでも住宅が全壊した方に比べればまだ我が家は幸せです。

がんばっぺ!ブドウ部会



3/11から地震や原発問題、風評被害など不安な要因が沢山ありますが公的機関から普段通りの作付けオーケーが出ています。後は私たちがやるべき事をやる。ブドウ部飯坂支部の指導会でガンバッペの声を上げました。

桃はすぐにパックから出してください



猛暑の夏：桃の取り扱い注意！パックはちょっとした保温庫。特に雨の時などは、最悪の条件。パックの下はムレムレ状態、すぐにパックから出してください。そして涼しいところに置いてください。

知り合いの方にも伝えて下さいね！～着いたら出して～今年も同じ記事ですがこれ大切！！

結(ゆい)の仲間



5月なかばブドウ雨よけハウスのビニール張り：朝4時半結いの仲間が集まり、たちまち40aを終了、仲間朝飯がまたうまい！親父の代の時からお互いに支え合うやり方が続いています。次は私が手伝う番です！

ホームページ見てください！



現在の作業の様子や思いが描かれています。皆様に身近に大黒屋果樹園を感じていただきたいと思えます。ハウスの中で母ちゃんブドウの摘粒中！今日福島36度エ〜？ HP アドレス <http://www.daikokuya-kaju.com>

あとがき

皆様から励ましやお見舞いの電話、はがきを頂きありがとうございました。また様々な情報が飛び交う中、果物の注文、ブドウオーナーになっていただき本当に感謝いたします。皆様の信頼に応えるべく不測のことがあればすぐに対応し情報を発信していきます。



昨年のオーナーズナツ

永倉一大 浩子

現役83歳りんごの摘果

親父、現役83歳！高所作業車で高い所専門にりんご摘果をしてもらいました。本人曰く、「まだまだ、若いモンには手作業はまげねがない！！」

